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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Hansen fragt, warum die Straßenbeleuchtung in Wodarg die ganze Nacht 
eingeschaltet bleibt? Laut Antwort von Herrn Nadolny ist dies zum Schutz von 
Einbrechern und dient der Sicherheit der Einwohner.
Herr Hansen fragt, warum bei der Verlegung der Gehwegplatten keine Sandschicht 
verbaut wurde? Dadurch kommt es, nach seiner Meinung zu vermehrtem Unkraut 
wuchs und dadurch zu erhöhtem Aufwand bei der Pflege. Laut Antwort von Herrn 
Frese wurden die Pflasterarbeiten fachgerecht ausgeführt. Das Wachstum von 
Unkraut in den Fugen kann bautechnisch nicht verhindert werden.
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Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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